

BAKAMLA

Danrem 032/Wirabraja, Jadikan Kekeurangan-Kekurangan di Tahun 2023 Menjadi Evaluasi Untuk Bekerja Lebih Baik di Tahun 2024

Yondra Wirzal - PADANG.BAKAMLA.ID

Jan 2, 2024 - 14:45



Kodim 0312/Padang - Kita tidak bisa bekerja baik kalau anak buah kita tidak bekerja dengan baik dan pimpinan bekerja baik karena anak buahnya bekerja dengan baik, mari kita awali tahun 2024 ini dengan kinerja semakin baik.

Hal tersebut disampaikan oleh Komandan Korem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl pada saat jam Komandan sebelum kegiatan olahraga gabungan jajaran Korem 032/Wiirabraja awal tahun di lapangan RTH Imam Bonjol Padang. Selasa 02 Januari 2024.

“Selamat tahun Baru, kita berharap kinerja kita ditahun 2024 ini akan lebih baik, alham dulilah tahun 2023 sudah kita lewati, Kita diinstansi Korem ini ibarat mesin yang mempunyai banyak komponen, satu saja komponen itu tidak jalan maka jalanya mesin itu tidak bisa berjalan dengan maksimal, apalagi banyak komponen itu yang rusak maka mesin itu akan rontok”. Kata Danrem.

Danrem menambahkan bahwa kita semua di jajaran Korem 032/Wirabraja mempunyai tugas dan tanggung jawab yang penting, sekecil apapun tugas yang kita emban itu adalah sangat berharga, untuk itu milikilah kebanggaan dengan keberhasilan tugas kita masing-masing, agar mesin Korem ini berjalan dengan baik.

Jadikanlah kekurangan-kekurangan kinerja kita di tahun 2023 sebagai bahan evaluasi kinerja di tahun 2024 dengan kesalahan-kesalahan yang tidak terulang kembali, karena manusia itu tidak ada yang sempurna, pasti manusia itu ada kekurangannya.

Apa kekurangan-kekurangannya itu yang tau adalah kita sendiri, untuk itu mari kita kuatkan tekad ditahun 2024 dengan memiliki kinerja yang baik dan tidak terjadi lagi kinerja yang jelek, serta yang terpenting adalah jangan sampai kita tidak tau dengan kekurangan kita sendiri.

Terahir Danrem berpesan “jaga kesehatan dengan baik, salah satu caranya adalah dengan rajin berolahraga, hiduplah secara teratur dengan meningkatkan kebersihan diri, mulai dari diri sendiri sampai dengan lingkungan”. Tutup Danrem. (Pendim 0312/Padang).